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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２５年１０月２４日（木曜日）午前 ９時３０分開議 

                      午前１０時０３分散会 

                      （会議時間３３分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員      委  員  井 本 義 朗 議員 

副委員長  田 村 隆 嘉 議員      委  員  伴   凱 友 議員 

委  員  相 本 政 利 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  橘   理 恵 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 議会だより（１１月１５日号）について 

⑴ 最終校正 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３０３０３０３０分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（（（（１１１１１１１１月１月１月１月１５５５５日号）日号）日号）日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・前回の委員会で指摘があった箇所を、表紙から順次確認していった。 

 ・表紙について、前回、夜景サミットの写真は「日本夜景遺産認定授与式」のものがよいとの意見があったので、そ

れに変更し、あわせて表紙コメントを入れたものを示し、そのとおり決定した。 

 ・「定例会の概要」は、前回指摘のあった点を修正したものを示し、そのとおり決定した。 

 ・「委員会レポート（その１）」は、教育福祉委員会の画像を「幼稚園で子供が遊んでいる様子」のものに変更する

ことを確認していたが、議案にふさわしい画像がなかったため、画像を入れずに委員会レポート（その１）のタイ

トルを大きくしたものを示し、そのとおり決定した。また、環境建設委員会の継続審査の動議の内容を入れたもの

を示し、そのとおり決定した。また、通常、最終ページに入れるケーブルテレビ議会中継をスペースの関係上、委

員会レポート（その１）の見開きの中央部分に掲載したものを示し、そのとおり決定した。 

・「議案等の議決結果」は、前回指摘のあった点を修正したものを示し、そのとおり決定した。 

・「一般質問」は、西田議員、岸村議員について、前回指摘のあった点を修正したものを示し、そのとおり決定した。

また、「用語の説明」のフォントについて指摘があったので修正したものを示し、そのとおり決定した。 

 ・「委員会レポート（その２）」は、既に中間報告が終了している「公共施設再配置計画に関する調査特別委員会」

の１件のみを入れて前回示していたが、３０日の臨時会で行う２件の中間報告（公共施設再配置計画に関する調査

特別委員会・徳山駅周辺整備対策特別委員会）を入れたものを示したところ、追加した「公共施設再配置計画に関

する調査特別委員会」の中間報告で若干の修正があった。これについては、３０日の臨時会の際に委員に手渡し、

修正箇所の確認を行っていただくことを決定した。また、予算決算委員会（議会が行う行政評価）についても、入

れたものを示し、そのとおり決定した。 

・最終ページの「臨時会の概要」は、前年度と同じ議決結果を入れたものを一応示したが、３０日の採決後、正確な

ものに修正することを確認し、そのとおり決定した。また、「全員協議会を開催」のフォントを「臨時会の概要」

と同様に白抜き文字にすることを決定した。また、前回、全員協議会の内容には執行部からの説明の概要及び議員

が行った質問を掲載することを確認していたが、３０日に全員協議会が新たに２件（庁舎建設基本計画（素案）・

中心市街地における公共施設のあり方）開催されることになった。そのため、スペースを考慮し、執行部からの説

明の概要のみを掲載することを決定し、３０日までに執行部から事前に説明原稿等がもらえれば、それをもとに新

たな２件について記事を作成し、３０日の臨時会の際に委員に確認を行っていただくことを決定した。 

・全体的に、縦書きの２桁数字のフォントがまちまちなので、確認の上修正することを決定した。 

・本日の最終校正の委員会終了後、細かな字句の訂正等があった場合、その訂正等は正副委員長に一任することを確

認した。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前１０前１０前１０前１０時時時時０３０３０３０３分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


